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P ICK UP NEWS！

2021年度 名古屋駅地区街づくり協議会 事業計画

◎新たな都市づくりと名駅の将来像に関する検討

◎ウォーカブルな街づくり、自転車利活用、景観形成等に関する検討、行政との連携

◎行政との協力、連携による地震・水害に対するエリア防災計画の策定推進

◎共同防災訓練等による減災能力の向上、エリア防災計画の周知と検証

◎浸水検知システムの運用

◎清掃・緑化維持推進・違法駐輪対策等の定常的な活動の実施

◎会員イベント等の企画や他団体とのイベントの共同開催の検討・実施

◎国家戦略特区による道路占用事業の推進

◎道路占用事業における新たな展開の検討

◎駅前広場等の再整備計画に伴う利活用等に関する検討

◎賑わい創出のためのイベント等の企画・推進

◎地区を代表するエリアマネジメント組織としての存在感向上

◎会員相互の絆づくり・コミュニケーションの強化

◎全国エリアマネジメントネットワークへの参画と、

市内・他都市のエリアマネジメント組織との連携強化

◎名古屋駅地区の価値向上に向けたアクションプランの検討

第14回定期総会

公共空間の形成、交通、

景観に関する諸施策の検討

安心・安全街づくり活動の

取り組み

名古屋駅地区の
コミュニティー形成を目指した
活動の企画運営

公共的空間の利活用に関する

検討・実施

名古屋駅地区の

魅力向上策の実施

ガイドライン2021のアクションプランの作成・推進

上記に関連した広報、イベントその他の目的達成に必要な事業

協議会組織の強化、

行政機関

および他地域との連携

　第14回定期総会を行い、以下の通り事業計画及び予算が承認されました。昨年度

に続きコロナ禍での活動となりますが、今後とも活動へのご理解・ご協力をよろしく

お願いいたします！

会員入会について

　賛助会員の3社ご入会（日本たばこ産業

株式会社様、株式会社船場様、株式会社

近宣様）により正会員45社、賛助会員66

社となりました。新会員の皆様、どうぞ

よろしくお願いいたします。

ガイドライン2021策定

　定期総会にて、ガイドライン２０２１が

承認されました。会員の皆様のお手元へ

送付いたします。「街の将来像2030」、新

たな名古屋駅前に向け、引き続き活動へ

のご協力をお願いいたします！



2021年7月1日開催7月度臨時総会

新委員長紹介

委員長　

高田 武彦 氏

（錦成ビル株式会社）

　この度、地域活動委員会の委員

長を務めさせていただきます錦成

ビルの高田です。

　名駅地区の魅力向上・地域への

貢献を目指した活動として行ってい

た、清掃活動、花植え、街歩きなど

がコロナ感染状況によって開催や

活動方法が左右されます。ウイズコ

ロナの観点から、別のやり方により

名駅の魅力のPRや啓蒙活動を行い

皆様に安心し楽しんで参加していた

だけるよう企画してまいりますので、

ご支援ご協力をお願いいたします。

地域活動委員会

委員長　

内藤 誠 氏

（名古屋鉄道株式会社）

　7月より都市再生委員長を務め

させていただくこととなりました

名古屋鉄道の内藤です。

　当委員会では、「街づくりガイド

ライン2021」に基づき、リニア開業

後の「街の将来像2030」の実現に

向けた戦略を検討してまいります。

「ニューノーマル時代」を迎えてお

りますが、変化を恐れず柔軟な発

想で名駅エリアの価値向上のため

に活動してまいりますので、会員

の皆様のご支援・ご協力をよろし

くお願いいたします。

都市再生委員会

委員長　

伊藤 武志 氏

（株式会社名鉄百貨店）　

　この度、安心安全委員長を務め

させていただくことになりました

名鉄百貨店の伊藤でございます。

　昨今起こった悲惨な自然災害な

どの天災を報道等で目にしますと、

重要な委員会の大役を仰せつかり

かなり緊張しております。皆様と情

報共有を行い、より安全で安心で

きる名駅地区を目指して微力なが

ら取り組んでまいりますので、ご

支援ご協力をどうぞよろしくお願

いいたします。

安心・安全委員会

　名古屋駅地区では、ロータリーモニュメント「飛翔」の解体工事も始まり、いよいよリニア

中央新幹線開業、駅前広場再整備に向けた動きが目に見える形で進み出しました。協議会

としても、中部の玄関口である名古屋駅の将来の姿を見据えながら、エリアの価値向上に

取り組んでいきたいと思います。

　私は東京から参りましたが、この名古屋駅地区を見て、まだまだポテンシャルがあると

感じています。協議会活動を通じて、それをうまく引き出していきたいと思いますが、その

ためには会員の皆様のお力が欠かせません。これまで以上に「安全・安心で魅力ある名古屋

駅地区」となるよう、皆様のご理解とご協力を得ながら、また、行政の皆様と連携をはかり

ながら、協議会活動を進めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

新会長あいさつ

東和不動産株式会社

山村 知秀 氏

臨時総会（書面）を開催し、会長に山村知秀氏（東和不動産株式会社）が就任しました。

　定期総会の後には街づくり講演会を行いました。積水

ハウス株式会社の佐々木正顕様に「SDGs/ESG と新し

い都市のかたち」と題し、企業の取り組みの具体例も

含めお話しいただきました。会員の皆さんの関心も大

変高く、「SDGsの本質的な価値について、わかりやすく

説明いただけた」「企業視点の考え方や具体例はわかり

やすく新鮮だった」などの感想をいただきました。

街づくり講演会を開催しました



各活動について

おもてなし花だん 第20期　2021年5月

地域活動委員会

広告付歩行者案内板の公募を開始！  2021年6月

にぎわい創出委員会

活動報告・その他

　今年、名古屋で開催される日本建築学会・全国大会（東海）。コロナ禍で完全

オンラインで開催されることを受け、参加する名古屋工業大学の学生さんが、

名古屋の街づくり団体を紹介する映像を作成するということで、当協議会も取材

に協力させていただきました。

　当協議会の成り立ちや現在行っている活動、これからの展望などをお話させて

いただきましたが、なかなか取材を受ける、というのは慣れません（汗）メンバー

のコメントはカミカミだったので、うまく編集してくれるのを期待しつつ・・・。学会

の会員さんしか観ることができない映像だということで、少しだけホッとして

いる事務局メンバーでした。

　当協議会では、国家戦略特別区域認定を受け道路占用事業（フラッ

グバナー広告、工事用仮囲い広告、広告付歩行者案内板事業）を展開

しております。この度、「広告付歩行者案内板事業」について、市民や

来訪者に対する利便性の向上のため、既存4か所に加え新設4か所を

含めた8か所へ設置する事業者を募集しました。

　今年度中の設置を目指し、今後、事業者の選定を行う予定です。

　東京建物㈱様が新サポーターとなり、ミッドランドスクエア前の花壇に花植えを実施されました！ありが

とうございました。また、タワーズガーデン前花壇の花植え（5月28日）については、緊急事態宣言中であった

ため、あいち花の国ガーデニング協会様と事務局にて実施しました。当日は、名古屋工業大学 伊藤孝紀研究

室の学生さんが活動の撮影※に来てくださったのですが、花植えにも協力してくださいました！

名古屋工業大学の学生さんから

インタビューを受けました！  2021年6月8日

※「日本建築学会主催 全国大会（東海）」の街づくり団体紹介
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SCHEDULE

※新型コロナウイルス感染拡大状況により、予定を変更する場合があります。

8月

10月

（金）

（月）

20日

25日

名古屋駅地区打ち水大作戦2021

臨時総会

さよなら飛翔イベントを開催しました！  2021年6月26日

事務局員の交代あいさつ

服部 優加子

西尾 美紗貴

7月より事務局に異動してまいりました西尾と

申します。快適に活動頂けるように事務局とし

て尽力してまいりますのでどうぞよろしくお願

いいたします。コロナの影響により機会が少

なくなっておりますが、お会いできる際には

お気軽にお声がけいただけますと幸いです。

「ぐるぐるめいえき～飛翔を使い、名駅の未来を想像す

る～」として、丸1日、飛翔を楽しむイベントを開催しました。

今回実施するにあたり、NPO法人大ナゴヤ大学さんに企

画協力を、IMOM.incさんに飲料協力をいただきました。

　飛翔の中で撮影をする回（朝の部、夜の部）、飛翔の中を

自由に使う回、そして、大ナゴヤ大学さんとのコラボ授業

「ぐるぐるから見える景色〜変わる名駅を妄想する会」を

開催しました。

　普段は立ち入ることのできない飛翔の上や中に入れる

とあって、上がった瞬間に皆さん「わぁ！」という歓声が

あがり、「こんな素敵な風景だったなんて・・・」との声が。

また、地下の機械室にも入っていただきましたが、秘密

基地へ潜入したかのように大変うれしそうな表情をされて

いました。

　授業では、当協議会より名駅街協の概要、飛翔の概要、

そして新しい名古屋駅前整備計画について説明し、その後

グループに分かれ「これからの名駅エリア」について、意見

交換をしていただきました。駅前を快適で楽しい場所にし

たい！なったらいいな、というアイデアが多くでました。

　今回、撮影してくださった写真は、名駅街協Instagram

のページ（welcomeieki）にタグ付けされていますので、ご

覧ください。また、授業の詳細は「大ナゴヤ大学」のWEB

サイトより授業のレポートをご覧ください！

街づくり講演会

2年半という短い間でしたが、

お世話になりました。会員の皆

様には優しく接していただき、

感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました！
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名駅街協Instagram 大ナゴヤ大学授業レポート

17:00～
15:00～
16:00～

https://www.facebook.com/welcomeieki/
https://www.instagram.com/welcomeieki/
https://www.instagram.com/welcomeieki/
http://dai-nagoya.univnet.jp/subjects/detail/591

